

## El Multiusos acogerá el Campeonato de España y la Copa de la Reina de Gimnasia Rítmica

Del 22 al 26 de abril

Guadalajara volverá a ser la capital española de la gimnasia rítmica, con la celebración en el Palacio Multiusos de Aguas Vivas del Campeonato de España y la Copa de la Reina de este deporte.

Las citas tendrán lugar entre los días 22 y 26 de abril. La primera de las competiciones se desarrollará durante todas las jornadas, mientras que la Copa de la Reina tendrá lugar el sábado 25.

Se espera que, a lo largo

de estos días, pasen por Guadalajara unas 1.200 participantes, a las que hay que sumar entrenadores, familiares y otros aficionados a la gimnasia rítmica que se acercan a la ciudad para disfrutar de esta disciplina.

No es la primera vez que Guadalajara acoge un evento a nivel nacional de este deporte, lo que demuestra la confianza que la Federación Española de Gimnasia Rítmica tiene puesta en la ciudad.



Cientos de gimnastas volverán a competir en Guadalajara./E. Bonilla

## Mejoras en las instalaciones deportivas

Se destinarán 60.613 euros a la renovación del césped artificial del campo de fútbol 7 del Jerónimo de la Morena y de cuatro pistas de pádel de la Ciudad de la Raqueta

El Ayuntamiento de Guadalajara realizará una nueva inversión para mejorar las instalaciones deportivas de la ciudad. En esta ocasión, se renovarán el césped arti-

ficial del campo de fútbol 7 del complejo "Jerónimo de la Morena" y también de las cuatro pistas de pádel cubiertas de la "Ciudad de la Raqueta". En ambos casos,

la actuación se deriva del deterioro que presenta el pavimento actual debido al uso intensivo al que se ha visto sometido desde su implantación y los cambios

climatológicos.

En el caso del campo de fútbol 7, la superficie aproximada de actuación será de unos 2.728 m<sup>2</sup>, y el presupuesto, de 41.638 euros más

IVA. El plazo de ejecución es de un mes aproximadamente. En cuanto a las pistas de pádel, el presupuesto será de 18.975 euros más IVA.



El césped artificial del Jerónimo de la Morena será remodelado./J. Ropero